

# *Le procès politique contre Dilma Rousseff se poursuit*

---



Brasilia, 30 août, (RHC).- Le procès politique suivi au Sénat Fédéral du Brésil contre la présidente Dilma Rousseff, séparée temporairement de son poste, se poursuit aujourd'hui par la discussion de l'affaire. Les interventions du Ministère Public et de la défense, chacune de 90 minutes, ont donné le coup d'envoi de la séance. Les sénateurs sont entendus. Même si les 81 peuvent intervenir, seuls 56 se sont inscrits pour le moment.

Ensuite le président du Tribunal Suprême Fédéral, Ricardo Lewandowski, qui préside le procès, lira le rapport rédigé à partir des éléments apportés par les deux parties, avant de donner la parole à deux sénateurs favorables à la destitution de Dilma et à deux qui s'y opposent.

Le vote pourrait avoir lieu durant la nuit.

La séance d'hier s'est étendue durant 13 heures. Dilma Rousseff y a assumé sa défense. Elle a insisté sur son innocence.



**Radio Habana Cuba**